

Marschbahn | 26.09.2018 | Nr. 321/18

Hans-Jörn Arp: Bahn packt endlich an

Zur heutigen (26. September 2018) Pressekonferenz der DB Regio und dem Wirtschaftsminister Bernd Buchholz erklärt der verkehrspolitische Sprecher der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag Hans-Jörn Arp:

„Die DB Regio hat endlich ein klares Zeichen an die vielen Pendler der Marschbahn gesendet. Die Bahn hat es hoffentlich begriffen und muss nun den Versprechungen Taten folgen lassen. Ich erwarte eine schnellstmögliche Umsetzung der Ankündigungen. Dass sich jetzt endlich etwas bewegt, haben wir nur unserer starken Landesregierung mit Wirtschaftsminister Bernd Buchholz zu verdanken“, so Arp heute in Kiel.